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い と う        

18 日（土）は生憎の曇天から本格的に雨が降り始めましたが、ゲーム大会を楽しみに

朝から来所されるメンバーさんの姿も見られました。土曜日ということもあり、午前中か

ら憩いの場のあちらこちらで将棋や TRPG（進行役とプレイヤーが協力して一つの物語

を作り上げるゲーム）が行われ、既にゲーム大会が始まったのではないかと思われるよ

うな賑わいでした。ゲーム大会本番は午後 1 時からです。将棋をやりたい方同士で話

し合い、総当たり戦で行うことにしました。テーブルをセッティングし、将棋道場のごとく

真剣勝負が始まりました。一方将棋に参加されない方にも何をやりたいかご意見をいた

だき、多くの人が参加できそうなトランプのババ抜きから始めました。最後にどうしても数

字が合わず「なんで？？」と首を傾げていましたが、3 回目でやっときれいに終わること

ができました。こちらはその後も坊主めくり、カルタと様々なゲームを行い、午後 2 時す

ぎにはお開きとなりました。その後も将棋道場は静かな熱戦が続いていたので、午前か

ら始めた方が良かったかな・・とも思いました。多くの方にご参加いただき大会も盛り上

がりました。少しでも楽しんでいただけたら幸いです。ご協力ありがとうございました。 

 

7日（火）、毎年 6月になると熱海市内サンビーチ周辺にはたくさんのジャカランダ

の花が咲き誇ります。今年はジャカランダフェスティバルも開催されました。会場

ではちらほら観光客の姿も見られました。参加されたメンバーさん、ピアスタッフ、

この日丁度見学にみえていた保健所の方と遊歩道を散策し、きれいに咲いた紫

色のジャカランダの花をしばし堪能しました。ジャカランダフェスティバルでは、期

間中チラシに熱海七湯のうち 1 カ所でスタンプを押して熱海市観光協会で提示

すると、入浴剤がもらえるというイベントを開催していました。全員で参加し入浴剤

をもらい帰路につきました。途中糸川沿いに咲く満開のブーゲンビリアの花を見て

センターに戻りました。休憩をしながら 1時間半くらいかかりました。いつものウォー

キングより距離が長く、帰りは上り坂が多かったためか、全体的に足取りが重く疲

れている様子でした。帰りはバスを利用してもよいことになっていたのですが、皆さ

ま頑張ってセンターまで歩いて帰りました。今日もらった入浴剤のお風呂に入って

疲れをとっていただけたらと思います。参加された皆さまお疲れ様でした。 

21日（火）、先月に引き続き「卓球練習＆卓球大会」を行いました。 

センターでの「卓球練習＆卓球大会」も回を重ねるごとに参加される方が少しずつ

増えてきました。今回も飛び入りで参加下さった方もいました。皆さん学生時代や

ディケアでなどで行ったことがあるようで、何十年ぶりにラケットを握ったそうですが

とても上手でした。また毎回参加されている方の上達ぶりにも驚かされます。 

ただ皆さん中々自身がイメージしているようにはいかないようで、打ちそこなってしま

ったり相手に決められてしまうと「ああああああああ！」と大きな声が出てしまいとて

も悔しそうな場面が何度もありました。 

「卓球練習＆卓球大会」は皆さんが参加しやすいように曜日を変えて行っているた

め参加される方の延べ人数も多くなりました。今度一同が揃って行うことが出来る

企画を開催出来たらと思います。勿論初めて参加する方も大歓迎です！ 


